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Объект исследования – женская сексуальная привлекательность  

Предмет исследования – представления о женской сексуальной 

привлекательности у студентов с различным уровнем осведомленности. 

Цель исследования – исследование представлений о женской 

сексуальной привлекательности у студентов с различным уровнем 

осведомленности. 

Основные результаты. Обобщая проведенный анализ различных 

подходов к определению сексуальности, можно обобщить что большинство 

авторов выделяют следующие компоненты женской сексуальности: семейный, 

поведенческий; когнитивный; телесный; эмоциональный и экзистенциальный 

компоненты. Наиболее полный подход к определению структурных 

компонентов женской сексуальности раскрыт в работах Н. И. Айзман. Однако, 

на наш взгляд он должен быть дополнен поведенческим компонентом, 

физическим компонентом и компонентом либидо. Так же стоит исключить 

экзистенциальный компонент из структуры женской сексуальности, так 

вопросы поиска смысла в поступках посредством установления гармоничных 

любовных и сексуальных отношений является скорее одной из 

психологических детерминант (фактором) виляющим на формирование 

женской сексуальности, нежели ее структурным компонентом. 

В рамках дипломной работы было проведено исследование 

представлений о женской сексуальной привлекательности у студентов с 

различным уровнем осведомленности был опрос («Опросник сексуальной 

осведомленности У. Снелл»)  и интервью. 

По результатам исследования можно сделать следующие выводы: 

- все определения сексуальности, по мнению респондентов, сводятся к 

общему смыслу – обладание определенными внешними и характерными 

особенностями, которые привлекают противоположный пол; 

- для большинства женщин важна их сексуальность, а вот большинство 

мужчин не смогли ответить на поставленный вопрос; 

- большинство респондентов не испытывают неуверенность в себе при 

общении с противоположным полом; 

- большинство респондентов мужского пола считают, что стандартом 

женской сексуальности являются девушки с параметрами 90х60х90, а вот 

большинство респондентов женского пола с этим не согласны; 



- большинство мужчин и большинство женщин считают, что стандарт 

сексуальности мужчины – это широкий торс, плечи, бицепсы и развитые 

мышцы груди; 

- большинство респондентов считают, что за последние 10-15 лет 

стандарты сексуальности изменились; 

- у большинства респондентов, которые не смогли ответить на вопрос 

«что такое сексуальность» и, большинство респондентов ответившие, что это 

внутренне свойство человека имеют меньшую выраженность сексуального 

сознания. Остальные респонденты имеют большую выраженность 

сексуального сознания; 

- у респондентов, для которых важна их сексуальность большая 

выраженность свойства «сексуальный мониторинг», а респондентов, которым 

не важна их сексуальность и  респондентов, которые не смогли ответить на 

этот вопрос, это свойство меньше выражено; 

- у  большинства мужчин и у большинства женщин свойство «сознание 

сексуальности» меньше выражено. Люди, набирающие по этой шкале 

большую сумму, испытывают меньшую обеспокоенность по поводу своей 

сексуальности, что подтверждено статистическим анализом, не страдают от 

ощущения вины перед партнером, одновременно проявляя большую 

сексуальную напористость и «озабоченность»; 

- у большинства мужчин свойство «сексуальная напористость» больше 

выражено, а вот у большинства женщин свойство «сексуальная напористость» 

меньше выражено. 

На основании полученных данных, мы подтвердили гипотезу 

исследования, что выраженность свойств сексуальной осведомленности имеет 

связь с осведомленности о сексуальности и с важностью личной 

сексуальности. 
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The idea of female attractiveness among students with different levels of 

awareness: abstract to the thesis / Inessa Petrovna Mihalevich; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Social and Organizational 

Psychology; scientific hands A.S. Saladukha. 

Object of study: female sexual attractiveness 

The subject of the study is ideas about female sexual attractiveness among 

students with different levels of awareness. 

The purpose of the study is to study ideas about female sexual attractiveness 

among students with different levels of awareness. 



Main results. Summarizing the analysis of various approaches to defining 

sexuality, we can generalize that most authors identify the following components 

of female sexuality: family, behavioral; cognitive; bodily; emotional and 

existential components. The most complete approach to determining the structural 

components of female sexuality is revealed in the works of N. I. Aizman. 

However, in our opinion, it should be supplemented by a behavioral component, a 

physical component and a libido component. It is also worth excluding the 

existential component from the structure of female sexuality, since the issue of 

finding meaning in actions through the establishment of harmonious love and 

sexual relationships is rather one of the psychological determinants (factors) 

influencing the formation of female sexuality, rather than its structural component. 

As part of the thesis, a study was conducted on ideas about female sexual 

attractiveness among students with different levels of awareness; a survey (“W. 

Snell Sexual Awareness Questionnaire”) and interviews were conducted. 

Based on the results of the study, the following conclusions can be drawn: 

- all definitions of sexuality, according to respondents, come down to a 

general meaning - the possession of certain external and characteristic features that 

attract the opposite sex; 

- for most women their sexuality is important, but most men could not 

answer the question posed; 

- the majority of respondents do not experience self-doubt when 

communicating with the opposite sex; 

- the majority of male respondents believe that the standard of female 

sexuality is girls with dimensions of 90x60x90, but the majority of female 

respondents do not agree with this; 

- most men and most women believe that the standard of male sexuality is a 

wide torso, shoulders, biceps and developed chest muscles; 

- the majority of respondents believe that over the past 10-15 years, 

standards of sexuality have changed; 

- the majority of respondents who could not answer the question “what is 

sexuality” and the majority of respondents who answered that this is an internal 

property of a person have less pronounced sexual consciousness. The remaining 

respondents have a greater degree of sexual consciousness; 

- among respondents for whom their sexuality is important, the property 

“sexual monitoring” is more pronounced, and among respondents who do not care 

about their sexuality and respondents who could not answer this question, this 

property is less pronounced; 

- in most men and most women the property of “consciousness of sexuality” 

is less pronounced. People who score higher on this scale experience less concern 

about their sexuality, which is confirmed by statistical analysis, and do not suffer 



from feelings of guilt towards their partner, while at the same time showing greater 

sexual assertiveness and “preoccupation”; 

- in most men the property of “sexual assertiveness” is more pronounced, but 

in most women the property “sexual assertiveness” is less pronounced. 

Based on the data obtained, we confirmed the research hypothesis that the 

severity of the properties of sexual awareness is related to awareness of sexuality 

and the importance of personal sexuality. 

Key words: SEXUALITY, SEXUAL ATTRACTIVENESS, 

COMPONENTS OF FEMALE SEXUALITY, AWARENESS ABOUT 

SEXUALITY.  
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